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TERCERA ENTREGA
Jueves 21 de Julio de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: Impacto 540
Conduce: Eduardo González
Invitado: Dr. Noel Ramírez
Tema: Coyuntura Política
Ramirez reiteró que el PLC respaldará todas las iniciativas de ley que contribuyan a mantener el
programa del FMI, porque es condición indispensable para que la cooperación internacional siga
llegando. En relación a los SAM-7, dijo que el PLC ha sido consistente en comprender que es un tema
prioritario para la seguridad nacional de los Estados Unidos, por lo tanto el Partido Liberal respalda los
acuerdos a los que llegue el Gobierno de Nicaragua, el Ejército Nacional y el Gobierno de Estados
Unidos.

NOTICIAS DE TV

+La diputada María Haydée Ozuna dijo no haber sido notificada acerca del retiro de la visa americana,
como se ha publicado, pero de ser así manifestó que el Gobierno de los Estados Unidos está en todo su
derecho de hacerlo. Criticó a los medios de comunicación por publicar información sin presentar las
pruebas respectivas. (100% Noticias)
+El Primer Comisionado de la Policía Nacional, Edwin Cordero, afirmó que acatará la sentencia de la
Corte Suprema sobre el fondo de las Reformas. (Noticiero CDNN)
+El diputado liberal Enrique Quiñónez, considera que lo mejor es esperar la llegada del señor Oliver
Garza y ver que es lo que viene a conversar con ellos y después ellos emitirán a través de los medios de
comunicación la posición del PLC. (Multinoticias, Canal 4/ Noticiero Independiente, Canal 8)
+La diputada Lilliam Tabora indicó que están solicitando que comparezca el Presidente Bolaños, el señor
Roberto Vasalli y el Ministro Julio Vega, de igual manera han trasladado la comparecencia de la
Superintendencia de Bancos y otras instituciones financieras para mañana viernes. Informó que ya se
enviaron las notificaciones para el Presidente Bolaños, el ministro Vega y el señor Vasalli. (Noticiero
CDNN/ Multinoticias, Canal 4)
+La Presidenta de la Comisión de Desafuero del Presidente Bolaños, diputada Mirna Rosales, comentó
que el período de audiencias del mandatario ya pasó y que ahora están en período de pruebas. Señaló
que mañana esperan a Leonardo Somarriba, Arturo Harding y Mario Salvo. Rosales aseguró que la
Comisión tendrá listo el dictamen para el tres de agosto. (TV Noticias, Canal 2)
+El diputado sandinista José Figueroa expresó que ni el ex embajador Oliver Garza, ni Oliver Noriega, ni
ningún otro diplomático extranjero tiene derecho a para evitar que los nicaragüenses ejerzan su derecho
de autodeterminación y de elegir a sus autoridades en las elecciones. (100% Noticias/ Multinoticias,
Canal 4)
+En relación a la visita de Oliver Garza, el diputado Orlando Tardencilla calificó de insulto al pueblo
nicaragüense que un Gobierno extranjero se arrogue el derecho de venir a decir “a cuatro descarriados
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internos, únanse contra tal o únanse por cual”. (Multinoticias, Canal 4)
+Alejandro Martínez Cuenca comunicó que una representación de los que fueron implicados en la lista
negra, presentaron un escrito ante la Fiscalía donde se menciona que el proceso se reafirma sobre la
investigación hacia los miembros del Gobierno, comenzando por el Presidente Bolaños, el que debe ser
investigado, así como otros funcionarios que en alguna medida han estado involucrados en este acto, el
que es a todas luces es ilegal, ilegitimo y criminal. (Accion 10, Canal 10)
+Trabajadores del plantel Los Cocos están en huelga de hambre por los despidos que está realizando la
señora Sandra Moreno, por lo que solicitan sea destituida de su cargo, además que ella ha sido elegida
como Intendente del Agua.(Noticias 12, Canal 12)


